



Cross académique Cerizay

publié le 12/12/2019 - mis à jour le 13/12/2019

Descriptif :

Journée cross académique

Mercredi 11 décembre 9h10, départ de nos athlètes pour Cerizay-deux sèvres (3h 00 de car !!!!). Arrivée sous un beau soleil, déjeuner préparé avec soin par le chef cuisinier Mr Hardy .

13h45, première course d'Alicia Ziat, toujours pas de pluie ,mais les pluies des jours précédents ont transformé le parcours en terrain de boue, difficile d'avoir des appuis .

14h05, c'est au tour de nos 3 benjamins, Yanis Hude, Stan Boismeu et Lukas Delage-Tailliez de s'élancer sous la pluie et le vent , et le parcours ne s'arrange pas !

15h40, nos 3 benjamins Lilou Boucherie, les sœurs Lise et Thais Chantereau prennent à leur tour le départ sans pluie mais finiront leur parcours sous une pluie battante

16h30, retour en car (3h00 toujours !!!!), repos au chaud bien mérité .

Arrivée au collège à 20h45,Mr Lafon et les parents nous attendent, on les a tous félicité et sommes fiers de leurs prestations, de leurs engagements, de leurs bons esprits tout au long de cette journée.

Tous et toutes se sont projetés pour l'an prochain, espérant de nouveau être qualifiés pour les académiques de cross ...

Encore bravo et félicitations .

Portfolio

